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Kommende Termine
14. Januar, 10 Uhr Fachschaftstag
23. Januar, 18 Uhr Spieleabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 10. Januar 2018

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19:07 Uhr

Anwesende: Marena Richter, Lin Bachmann, Maria Matveev, Valentin Johann Al-
brecht Bernd von Bornhaupt, Alex Dyck (bis 19:00), Felix Blanke,
Tim Racs (bis 18:40), Julius Kappenberg, Michael Fedders, Heinrich
Wiebe, Zbigniew Wojciechowski, Jens Krewald, Jendrik Stelzner, He-
lene Glöckner, Paul Stahr, Benjamin Nettesheim, Robin Stoll, Miriam
Ruß, Antonia Ellerbrock, Ulukbek Akynbaev, Robin Coenz, Marcel Eiz-
hberg, Janna Schmidt, David Göckede, Nanna Frevel, Tobias Friesel
(bis 18:55), Fabien Nießen (ab 18:40), Daniel Yang (ab 18:40), Elbrus
Mayer (ab 18:40)

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Marena Richter

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung, die Protokolle vom 29.11.2017, 6.12.2017 und 20.12.2017 werden
abgeklopft.

TOP 1: Berichte

SRB: Paul berichtet, dass das Semester-Rebreak-Breakfast stattgefunden hat. Es wurde viel über
Mathe geredet, was Paul teilweise ein bisschen störend fand, aber nicht wirklich als Problem
sieht.

Kaffeemaschine: Tim berichtet, dass man ihm gesagt hat, dass die Kaffeemaschine im Aufent-
haltsraum kaputt sei. Es soll eine neue besorgt werden, wenn das stimmt, da noch Garantie
auf der Maschine ist. Alex kümmert sich darum.

Weihnachtsmützen: Helene berichtet, dass sie wegen der überschüssigen Weihnachtsmützen kon-
taktiert wurde, sich aber noch nicht zurückgemeldet hat. Allerdings wurden die zusätzlichen
Mützen an die Fachschaft geschickt, nachdem die Storno-Rechnung eingetroffen ist, weshalb
nicht klar ist ob noch eine Rechnung gestellt wurde.
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Fachgruppen-Sitzung: • David berichtet, dass die Fachgruppen-Sitzung stattgefunden hat. Es
wurde über den neuen Studiengang Computational Science geredet, Tim erwähnt, dass
der Fakultätsrat wahrscheinlich auch eine Arbeitsgruppe dazu einrichten, Nils solle das
Thema auch in der MatNat-FK ansprechen und fragen, wie die anderen FS das sehen.

• Das Konzept und dabei vor allem die Notwendigkeit von Habilitationen wurde vor allem
von einigen Professoren kritisiert, man will das Thema auf der nächsten KoMa anspre-
chen.

Jens: Es wurde angemerkt, dass Jens in die Bibliothekskommission gewählt wurde, obwohl er bald
kein Student mehr ist. Das Thema wird aber nicht weiter vertieft.

Evaluationen: Helene berichtet, dass noch nicht klar ist, ob und in welcher Form im nächsten
Semester die Evaluationen stattfinden werden.

Programmierkurs: Heinrich berichtet, dass Johannes Holke gefragt hat, wann der Programmierkurs
stattfinden soll und wie es mit der Bezahlung aussieht. Miriam meint, dass der Kurs nach den
Klausuren stattfinden soll, wenn Johannes Holke Zeit hat und wegen der Bezahlung muss er
sich an Herrn Welter wenden.

TOP 2: Veranstaltungen

FS-Tag: Am 14.1.2018 findet ab 10 Uhr der Fachschaftstag in der Fachschaft statt. Es werden
Vorschläge für das Programm gesammelt:

• Das Öffentlichkeitsreferat soll sich um Plakate kümmern und Bilder von den Leuten der
einzelnen Referate machen und diese Zusammenstellen, um sie dann zu veröffentlichen.

• Helene merkt an, dass man die Ordnung auf dem FS-PC wiederherstellen sollte und ein
neues Organisationssystem entworfen werden sollte. Jens erklärt sich bereit, sich dann
um die Umsetzung zu kümmern.

• Büro aufräumen.

• Im Keller soll Zeug weggeworfen werden. Aufgeräumt ist er wohl schon.

• Zum Mittagessen soll Pizza bestellt werden.

Spieleabend Am 23.1.2018 findet der Spieleabend statt. Man diskutiert, ob auch das Felsgold ver-
kauft werden soll. Man will es in die Kühltruhe stellen und gucken, ob es wegkommt. Der
Schichtplan ist:
Einkauf Michael, Julius
Aufbau Jens, Benjamin
18-19 Benjamin, Janna
19-20 Robin
20-21 Zbigi, Heinrich
21-22 Jens, Lin
Abbau Jens, Lin
Kneipe Alex, Valentin
nächster Tag Heinrich
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Ankündigungen:
Erstis Fabien und ALLE
Ana III Helene
Einf.Alg Zbigi
Lehramt David und Janna
Topo I Miriam

TOP 3: Studie in Ana I
Tobias erzählt, dass er eine Antwort auf den Fragenkatalog an die Zuständigen der Studie erhalten
hat und trägt diese vor. Die Mail ist am Ende des Protokolls. Die Antwort trifft auf Zustimmung
und Verständnis. Maria schlägt vor, den Text auf der Klausur zu verkürzen. Wir einigen uns darauf
vorzuschlagen, dass der Text vorher schon an die Studenten geschickt werden soll und dann nochmal
in der Klausur aufgedruckt wird, wobei kenntlich gemacht werden soll, dass es genau derselbe Text
ist. Tobias soll diesen Vorschlag weiterleiten

TOP 4: Sonstiges

Progkurs-Komission: Miriam hat Paul, Alex und Clelia Albrecht für die Programmierkurs-Komission
nominiert, die Nominierung wird abgeklopft.

Musikanlage: Paul hat eine Mattermost-Gruppe für das Thema der Musikanlage eingerichtet. Dort
kann der bisherige Plan eingesehen werden und es können Rückmeldungen gegeben werden.

Repititorien: In Ana III, Einf.Alg. und LA gibt es schon Tutoren für die Repetitorien. Gesucht
werden noch Tutoren für Ana I, AlMa I, Grundzüge, ElMa und Ana in mehreren Veränderlichen.
Auch in Diskreter Mathematik wird über ein Repetitorium nachgedacht, aber die Lehramts-
Veranstaltungen sind erstmal wichtiger. Vor allem in AlMa sollen die Erstis gute Tutoren
ansprechen oder die Namen an Miriam weiterleiten.

Miriam Ruß Marena Richter

Sitzungsleiter Protokollant
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